



**Stadt  
Luzern**  
Kommunikation

E-Mail

Medien Stadt Luzern

## **Praxisänderung bei Bekanntmachung von Einbürgerungen**

Medienmitteilung

Luzern, 24. September 2021

**Neue Vorgehensweise bei der Publikation von Einbürgerungen: Die Infos zu den eingebürgerten Personen werden nur noch auf der Stadtwebseite aufgeschaltet und nicht mehr als Medienmitteilung verschickt.**

Die Stadt Luzern hat bis anhin die Bekanntmachung von Namen und Wohnort der neu eingebürgerten Personen mittels Medienmitteilung vorgenommen. Alle Angaben zu diesen Personen sind danach folglich auch im Internet zu finden. In letzter Zeit haben sich vermehrt betroffene Personen an die Stadt gewandt mit dem Anliegen, diese Praxis aus Datenschutzgründen anzupassen. Diesem Anliegen kommt die Stadt nun nach.

Gemäss § 16 des kantonalen Bürgerrechtsgesetzes (KBüG) sind die Gemeinden verpflichtet, Name und Wohnort der eingebürgerten Personen zu veröffentlichen. Wie das genau geschehen soll, ist nicht exakt vorgeschrieben.

Die Stadt Luzern macht es künftig so: Die Mitteilung mit den Angaben zu den eingebürgerten Personen werden ausschliesslich auf der Homepage der Stadt Luzern, [www.buergerrechtswesen.stadt Luzern.ch](http://www.buergerrechtswesen.stadt Luzern.ch), veröffentlicht und nach Ablauf einer Frist von 30 Tagen wieder entfernt.

### **Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

Bevölkerungsdienste

Katrin Aeberhard, Leiterin Bevölkerungsdienste

Telefon: 041 208 83 51

E-Mail: [katrin.aeberhard@stadt Luzern.ch](mailto:katrin.aeberhard@stadt Luzern.ch)

Erreichbar: Freitag, 24. September 2021, 10 bis 11 Uhr

Stadt Luzern  
Kommunikation  
Hirschengraben 17  
6002 Luzern  
Telefon: 041 208 83 00  
E-Mail: [kommunikation@stadt Luzern.ch](mailto:kommunikation@stadt Luzern.ch)  
[www.kommunikation.stadt Luzern.ch](http://www.kommunikation.stadt Luzern.ch)